

令和4年5月31日（火）

今日は、良い天気になりました。4年生が「里山を愛する会」の皆さんとサツマイモの苗を地域の畑に植えました。里山を愛する会の皆さんは、地域の自然を守ろうと活動されています。4年生は、総合的な学習の時間に「里山プロジェクト」として、地域の自然を守るために何ができるかを学習しています。一緒に活動することで、広南の自然の良さや地域の方の思いを知り、その良さを発信できる学習にしていきます。また、NHKと中国新聞社が取材に来られました。今日の18:10からのNHK「お好みワイド」で、様子が放映されますので、ご覧ください。

出発前に里山を愛する会の会長さんのお話



高台から広南の景気を眺めてみました



西日本豪雨災害で、土砂崩れが起きた場所の説明



200本の鳴門金時の苗を植えました



会の皆さんに教えていただきながら植えました



上手に植えていました



大きなサツマイモが収穫できますように



インタビューを受けていました



苗を植え終えた畑です 秋の収穫が楽しみです



みんなで里山プロジェクト頑張るぞ！！



会の皆さんからジュースをいただきました



とても美味しかったです、ありがとうございました



外国語科のテストを行っていた5年生



国語でメモをとる学習をしていた3年生

